



日本共産党区議会議員

こんにちは
伊藤和彦です

自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952
足立区役所 電話3880-5111(内線4650~4654)
日本共産党区議団 直通3880-5770
<http://www5.familie.ne.jp/~k-itou/index.html>

5月3日は憲法記念日

憲法を守り生かそう

日本共産党

1946年11月3日に公布された日本国憲法は、1947年(昭和22年)5月3日に施行されました。5月3日は日本国憲法を祝う憲法記念日です。太平洋戦争では、日本軍の侵略によりアジアで2000万人、日本人310万人が犠牲となりました。日本国憲法は、2度と戦争はしないことを世界に誓い、ヒロシマ、ナガサキを繰り返さない思いを込めて制定され、戦後67年以上、日本が戦争することの歯止めになってきました。5月3日、竹ノ塚駅東口で行われた大島よしえ都議会議員の演説要旨を紹介します。



写真は右から吉田万三さん、大島よしえ都議、伊藤区議・竹ノ塚駅前5月3日

みなさん。大島よしえです。日本国憲法は、国のありかたを決める権利は国民にあると定めた「国民主権」、人が生まれながらに持っている権利を大事にする「基本的人権の尊重」、そして戦争をしない、争いごと

は武器ではなく話し合いで解決する、と云う「平和主義」の3つを簡単な考え方があり、この3つを簡単に変えてはいけないものだということで、厳しい改憲手続きが憲法96条に定められているのです。

でも私たちは、この国がづく限り、その立場を捨てることにしました。どんなもめごとよく考えて、言葉の力をつくせば必ず静まると信じているからです。だから私たちは戦いをする力を持たないことにする。また国は戦うことができるという立場も認めないことにしたのです。

と憲法に関しては一般法より厳しい改正要件を定めており、日本の改定要件は厳しいとは言えませんが、よくアメリカや、ヨーロッパの例を挙げますが、アメリカでも連邦議会の上下院それぞれ3分の2以上の賛成、4分の3以上の州議会の承認が要件となつて、たいへん厳しいものです。イタリア、ルーマニア、韓国、アルバニアは日本と同様の改憲要件となっています。世界と比較しても『異常』なのは安倍首相の主張ではないでしょうか。そのお



写真は演説を聞く人たち・竹ノ塚駅東口5月3日

私たちがどんなもめごとが起つても、軍隊や武器の力で片づけてしまつたり方は選ばない。殺したり殺されたりするのは、人間らしい生き方だとは考えられないからです。どんな国も自分を守るために軍隊を持つことが出来る

「幸福追求権」や「法の下での平等、思想、信条の自由、職業の選択の自由、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利、等しく教育を受ける権利は守られていないでしょうか。守られていない!の声

みなさん。経済危機を理由に労働者が「派遣切り」、「非正規

力が無いどころか平和を守ってきた一番の力ではないでしょうか。そして今、平和を脅かすうとする勢力に対して、平和を願う国民のみなさんと力をあわせ、憲法改憲をストップさせるためにたたかっているのです。憲法が真に花開く日本。憲法を暮らしに生かす政治革新をめざし、日本共産党はこれからもがんばります。

がんばれー頼むその声・拍手



生活保護は誰でも申請できます

生活保護制度は、低年金、病氣、派遣きり、失業などで暮らしに困った時の命綱です。日本は15%、20%です。フランスでリスで90%、ドイツで65%、英国は15%、20%です。

「生活保護を受けるのは恥ずかしい」ことはありません。国民の誰もが申請する権利があります。

生活保護を利用している人が全国で212万人をこえました。しかし、保護を必要としている人で利用している人は2割にもならないと推測されます(補足率) 主な国の補足率は、イギリスが75%しか負担していません。大企業、大金持ちへの適正な課税。軍事費の削減などで全額、国が負担すべきものと考えます。



いま日本共産党足立区議団は第13回区民アンケートを実施しています。区民のみなさんの忌憚のないご意見をどんどんお寄せください。寄せられた意見、要望は議会質問、来年度の予算要求に活かしていきます。封筒に入れて返送してください。お願いします。伊藤和彦

伊藤和彦
日本共産党・区議会議員

みんなで遊ぶ楽しさ広げよう
第39回 足立子どもまつり
5月12日(日)10時~元洲江公園



質問- 日本共産党は今の暮らし・消費税のことをどう見ているのですか?(竹の塚・Aさん)

答え- 安倍・自民、公明政権の暮らしと平和を踏みつぶす暴走がはじまっています。「維新」「みんな」も改憲を唱えて、消費税増税は自民、公明、民主「三党合意」をもとに推進しています。

暮らしが大変でも、商売がうまくいなくても、逃れることができない消費税です。増税の口実とされた「社会保障のため」は負担増と切り下げばかりです。「財政再建」も公共事業の大盤振る舞いで、借金が増えるばかり。



日本共産党は消費税に頼らなくても大企業や富裕層に優遇している不公平な税制度を改めることで財源ができること。賃金の引き上げ、雇用の安定を図って国民のふところを暖めこそ、財政再建ができる提案を行っています。民主から自公に政権が変わっても国民の暮らしの願いに答える道は見えません。

日本共産党はタカ派の危険な政治、暮らしを壊す政治に立ち向かい悪政の暴走は許しません。

消費税増税は、こんどの政治戦の結果が来年4月からの実施を左右します。やめさせるためには、「増税ノー」の国民の審判で決着できます。増税反対でがんばります。(伊藤和彦)

伊藤ニュース・1000号おめでとう

「こんにちは伊藤和彦です」ニュース1000号おめでとうございます。歴史に残る成果です。70年を通じ春夏秋冬生きてきた重みのある歴史です。私達は先生の人間性に感動いたし、今後も活動を応援致します。区政に対する姿勢に感謝致し、今後も足立区民のため日本国のために宜しくお願い申し上げます。(はがき全文のまま・差出人の宛名なし)

毎週ニュースを発行し、区議会のこと、地域のことを知らせてもらって1000号おめでとうございます。がんばってください。ありがとうございます。(西保木間・Sさん)

伊藤ニュース、1000号おめでとうございます。これからもよろしくお祈りします。伊藤区議の頑張り、共産党が、がんばっているのがよくわかります。どうぞ体をこわさないようにいろいろと私達に教えてください。お願いします。竹ノ塚Nさん)